## unomásuno

## Argentina: continuismo militar

Tal como se esperaba, el general Roberto Viola fue designado por la junta militar de Argentina para suceder al general Jorge Rafael Videla en la presidencia de la nación, a partir del 29 de marzo de 1981 y hasta la misma fecha de 1984. No hubo ninguna sorpresa en esta designación y si la junta tardó un mes en discutir la nominación de Viola, se debió sin duda a que los jefes de las tres armas que la forman no se ponían de acuerdo acerca de las concesiones políticas, puestos administrativos y campos de influencia asignados a cada una de ellas, una vez que Viola se hiciera

cargo del gobierno.

A Viola lo presentan ciertos medios publicitarios y algunos dirigentes políticos argentinos como perteneciente a la corriente liberal del ejército, impresión que el ungido por el voto castrense trata de reforzar declarando que respetará la libertad, la dignidad de los argentinos, las normas constitucionales y la pluralidad política en un país "políticamente maduro" para encaminarse hacia una "democracia estable, firme, duradera y eficiente" bajo la conducción de las fuerzas armadas. Curioso camino éste y extraña democracia esa que pisotea los derechos humanos, que ha rebajado el salario real de los trabajadores a la mitad, que niega los derechos ciudadanos y que no eige a su presidente mediante el voto universal y secreto sino a través del consenso de tres jefes militares.

¿Por qué el cambio, si da la mismo un Videla que un Viola? En el esquema argentino se trata de despersonalizar la figura presidencial, de no ofrecer un blanco fijo, de no mantener a un personaje como depositario del poder durante mucho tiempo para no acumular demasiado sobre él las iras del descontento popular. Como lo ha dicho el ministro de Economía, Martinez de Hoz, no se trata del gobierno de un general determinado sino de las fuerzas armadas como institución, o sea la confirmación de que éstas

actúan como un partido militar.

No habrá tampoco cambios de política, especialmente en materia económica, si acaso de métodos y tácticas encuadrados en una estrecha apertura para los políticos y dirigentes sindicales más conformistas. El mismo Martinez de Hoz lo ha confirmado, al expresar que el próximo presidente seguirá aplicando "las reformas económicas destinadas a estimular el sector privado", es decir el proceso que ha dislocado la economía, que ha quebrantado las empresas estatales y las de la mediana burguesía en favor de la asociación del gran capital nacional con las transnacionales.

EL DIA



EL TENIENTE general Roberto Viola (en la foto) fue designado por la Junta Militar para suceder en la presidencia de Argentina al teniente general Jorge Videla, a partir de marzo de 1981. El ministra de Economia Jasé Martínez de Hoz aseguró que este nombramiento asegura la continuidad de su política. (Información en pági-

EL

## **CURA URUGUAYO ASESINADO** EN BUENOS AIRES

MONTEVIDEO -El semanario Presencia editado por la Iglesia uruguaya acusó a los militares argentinos de haber secuestrado y abandonado moríbundo 3 años después al sacerdote uruguayo. Mauricio Silva, quien finalmente falleció en un hospital de Buenos Aires

EXCELSIOD

## Desmiente un Argentino Haber Tomado Parte en el Atentado Contra Somoza

PARIS, 3 de octubre. (A. muchos testigos para pro-F.P.)—El argentino Daniel bar su presencia en Paris Oscar Racconto acusado de ese dia, haber participado en el asesinato del ex Presidente nicaragüense Anastasio Somoza, desmintió hoy aquí esas afirmaciones y aportó a las autoridades francesas la prueba de que se encontraba en Paris cuando se produjo el atentado,

En un comunicado a la prensa, afirmó que estaba en territorio francés el dia del asesinato.

Después de conocer las Asunción, Racconto acudió ante el gobierno francés para aclarar la situación y al mismo tiempo realizó gestiones ante la ONU.

Exiliado desde 1979, cuando llegó a Paris con los auspicios del Alto Comisariado de la ONU para Rerensa, afirmó que estaba fugiados, Racconto se enterritorio francés el dia cuentra bajo la protección de la Oficina Francesa para Además, explicó que tiene Refugiados Apátridas.